



川南町立 通山小学校 学校通信

通山っ子だより

令和6年8月20日発行 文責 校長

《学校教育目標》
心身ともにたくましく
自ら学び続ける力
をもった児童の育成

どんな夏休みだったでしょうか？

「やったー。夏休みだ～。」とうれしそうに帰っていく姿を見た7月19日から、あっという間に月日は流れ、いよいよ夏休みもあと6日になりました。

「やったー。もうすぐ2学期だ！！」という気持ちと「え～、もう夏休みが終わるの・・。」という気持ちが交錯しているのではないでしょうか。

私が子どもの頃の夏休みは、朝はラジオ体操、そして、その後は地区のソフトボールの練習、その後、カブトムシやクワガタの虫捕りがルーティンだったの思い出します。旅行やお祭りの記憶はほとんどないのですが、海やプールで泳いだり、山の中で基地づくりをしたりして、常に外遊びをしていた記憶とラムネが飲めて、かき氷が食べられるだけで幸せだった記憶があります。



さて、今年の夏の異常な暑さはびっくりでしたね。常に熱中症が心配される日々でなかなか子ども達も外遊びができなかったのではないかでしょうか。

あと残り6日間、残暑厳しい日々だと思いますが、子ども達が夏しかできない経験をたくさんできることを切に願っています。

宿題に追われ、あたふたした日々を過ごし、2学期のスタート時に疲れた顔で登校してこないことを願い、また、来週は元気に子ども達を迎え入れたいと思います。残りの夏休みもよろしくお願いします。

自分たちで調理しました！！



夏休み期間中に児童クラブに来ている3年生～6年生の子ども達が、川南町健康づくり課の方やボランティアの方々の力を借りて、カレーづくりに挑戦しました。家庭科室のエアコンが故障しており、まだ、復旧できていない中、扇風機6台で対応したのですが、子ども達は暑さに負けずに調理をしていました。私も招待されたので子ども達と一緒にカレーを食べましたがとってもおいしかったです。給食の時間内にはなかなか食べきれない子ども達が3回お代わりをしてペロッと食べきる様子も見られました。自分たちで作ったからより一層おいしく感じたのでしょうか。

レインボーサミットより・・・

7月30日（火）に川南町内の小・中学生が集まって、3つのテーマで2学期以降に取り組んでいくことを話し合う「レインボーサミット」が開催されました。今回は、タブレット使用に関すること、あいさつや言葉遣いに関すること、交通安全に関するこの3つのテーマで話し合われました。本校からは、6年生の2名が代表で参加しました。

中学校の生徒会役員が先生方の手を借りずに上手に会議を進めている姿はとても頼もしく感じたところです。リーダーを育成するにあたり、すばらしい経験ができる町の取組に感心したところでした。

